l'union

2 Politique

Présentation du trophée du Ballon d'Or africain au chef de l'Etat hier Pierre-Emerick Aubameyang, c'est le Gabon qui gagne!

Jonas OSSOMBEY

Libreville/Gabon

Le meilleur footballeur africain de l'année 2015 a été falt, hier, Commandeur dans l'ordre national du mérite par le président de la République. C'était au cours d'une cérémonle, au palais présidentiel, en présence des présidents d'institutions de la République, du gouvernement et d'un parterre d'autres invités. Occasion pour le numéro un gabonais d'exalter une jeunesse qui fait la fierté du pays, en Afrique et dans le monde.

AUREOLE de son trophée de meilleur footballeur africain de l'année 2015, notre compatriote Pierre-Emerick Aubameyang a été élevé, hier, au rang de Commandeur dans l'ordre national du mérite. Au cours d'une cérémonie présidée, hier en début d'après-midi, au palais de la présidence, par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en présence des responsables d'institutions, du gouvernement, des présidents des fédérations sportives, et de l'équipe des Panthères A'. A cette occasion, le président de la République a loué les résultats d'une jeunesse qui fait la fierté du Gabon. Il s'est ainsi réjoui d'honorer «un fils du pays, un champion, qui nous a rendus fiers hier soir». Avant de rappeler, avec une pointe d'histoire, que le joueur du Borussia Dortmund est le premier Gabonais à «décrocher le prestigieux titre de meilleur footballeur africain de l'année». Titre, selon lui, qui récompense la qualité de sa jeune carrière, les performances personnelles réalisées aussi bien avec le Gabon qu'avec le club allemand.

CAN2017. « Nous te remercions d'avoir porté haut les couleurs du pays», s'est-il adressé au champion. « Pour la jeunesse gabonaise, Pierre-Emerick, tu es devenu un véritable modèle, un exemple à suivre », a déclaré le numéro un gabonais. Un exemple de talent, mais aussi, a reconnu Ali Bongo Ondimba, un exemple de « beaucoup de travail acharné ». Tous les encadreurs ont toujours souligné l'abnégation qui est la tienne pour y arriver ». Un ballon d'or qui devrait en appeler d'autres, et surtout "inspirer tes coéquipiers pour les prochaines compétitions, notamment la qualification pour la Coupe du monde, et la Can 2017"

En outre, il a souligné



Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba encourageant la jeunesse à suivre l'exemple de Pierre-Emerick Aubameyang...



... qu'il élève, ici, au rang de Commandeur de l'ordre national du mérite.



P.E. Aubameyangb présentant au chef de l'Etat son trophée acquis, hier, à Abuja au Nigeria.

qu'au-delà du travail qui est indispensable à toute réussite, PEA a livré un

autre de ses secrets, en de la cérémonie de réceps'adressant aux parents et à la jeunesse africaine lors

tion de son Ballon d'Or à Abuja au Nigeria. Et de citer

celui qui est entré dans le cercle très fermé des grands footballeurs du continent africain: « donner la chance aux enfants de réaliser leurs rêves, de les accompagner, ainsi qu'aux enfants d'écouter leurs parents parce qu'ils vous veulent du bien, parce qu'ils vous donnent la bénédiction. La preuve, je les ai écoutés, et aujourd'hui j'ai gagné ce trophée ».

Pour le chef de l'Etat, ce témoignage devrait inspirer la société gabonaise dans son ensemble. Car, le champion a montré combien la relation parents-enfants est déterminante pour la réussite des jeunes. Traduisant, à l'en croire, l'expérience acquise auprès de son paternel, Pierre Aubame, lui-même ancien footballeur international gabonais.

D'ailleurs, à son endroit, Ali Bongo Ondimba a eu ces mots: « Je voudrais, ici, féliciter Pierre Aubame, qui a su encadrer notre champion. Je lui dis tout simplement, félicitations, tu as réussi ta vie, car ton fils est allé plus loin que toi ». Tout comme il a reconnu être le témoin de l'engagement de Pierre Aubame auprès de ses fils lorsqu'ils sont entrés au sein de la prestigieuse équipe italienne du Milan AC. « Sa volonté de les faire réussir m'a entraîné, avec mon épouse, à le soutenir dans sa démarche. Son sérieux a été déterminant. Bravo Pierre », a-t-il renchéri.

MODELES A l'adresse des jeunes, le chef de l'Exécutif n'aura pas tari d'éloges pour les encourager. « Vous avez désormais des modèles. Antony (Obame) et Pierre-Emerick (...) vous démontrent que le travail sérieux paye. Ils sont champion du monde, champion olympique, meilleur footballeur africain. Oui, c'est à votre portée, si vous faites comme eux ».

Il a estimé, pour conclure, que la réception de cette haute distinction augure d'une année, qui débute sous des meilleures auspices. Ce, d'autant plus que c'est ce Gabon qui gagne pour lequel, chacun en ce qui nous concerne, devons œuvrer sans tricher et avec amour et abnégation, en un mot, avec patriotisme"

De son côté, le "Ballon d'or africain", très ému, s'est dit « très honoré ». Et, « c'est quelque chose de très fort », a-t-il reconnu. Il a appelé les parents, comme il l'a fait la veille dans la capitale nigériane, de « donner aux enfants la chance de réussir ». Et de prendre l'exemple de son père qui l'a toujours soutenu même quand il n'avait pas, à l'âge de 15 ans, un club.

Un concert, en l'honneur du "Ballon d'or africain 2015", a été organisé, hier, au stade de Nzeng-Ayong.